

PRESIDENTE LAGOS: "EN SEIS AÑOS, 700 MIL FAMILIAS VAN A HABER RESUELTO SU PROBLEMA HABITACIONAL"

Así lo manifestó esta mañana el Mandatario durante la ceremonia de entrega de 9.140 subsidios a igual número de familias de la Región Metropolitana.

El Jefe de Estado dijo además que un país que crece un 3% no está en recesión.

"Recesión es cuando un país no crece. Y este país crece por el esfuerzo de cada uno de sus hijos", afirmó.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, dijo esta mañana en el Court Central del Estadio Nacional, que al término de su gobierno 700 mil familias tendrán resuelto su problema habitacional. "Hoy quisiera decir a Chile, con mucho orgullo, que hasta ahora, en estos dos años y medio, llevamos entregadas 180 mil viviendas a la gente que más lo necesita. Y en los próximos cuatro años y medio vamos a entregar, entre casas y subsidios, más de 520 mil. En seis años, 700 mil familias van a haber resuelto su problema habitacional", sostuvo el Mandatario al término de la ceremonia de entrega de 9.140 subsidios a igual número de familias de la Región Metropolitana.

Acompañado por el Ministro de Vivienda y Urbanismo y Bienes Nacionales, Jaime Ravinet, y del Intendente de la Región Metropolitana, Marcelo Trivelli, el Jefe de Estado sostuvo que esto "sólo es posible en un país que crece y ese es un país que da seguridad a la gente".

En la ocasión se entregaron 6.640 subsidios Nueva Básica, que permitirán a los beneficiarios acceder a un aporte estatal de entre 100 y 140 UF. Del mismo modo, fueron entregados 2.680 subsidios unificados de un total de 5.278 familias que reciben igual beneficio a lo largo de todo el país. En total, esta entrega permitirá que en todo Chile 13.700 familias puedan acceder a la casa propia.

El Mandatario explicó que las familias que a partir de este subsidio podrán ser propietarias contarán con tasas de interés bancarias más bajas, lo que se traducirá en pago de dividendos menores. "Ese es un país bien organizado, porque para poder bajar la tasa de interés tiene que ser un país que esté funcionando bien. Y este país está funcionando bien. Eso es lo que quiero decir aquí. Funciona bien porque crece y funciona bien porque hay prioridades claras".

Sobre esto último el Jefe de Estado salió al paso de quienes sostienen que el país pasa por una recesión económica. "A ratos veo que se dice que Chile está en recesión. Yo no sabía que los países que crecen un tres por ciento están en recesión. Recesión es cuando un país no crece. Y este país crece por el esfuerzo de cada uno de sus hijos. Y porque estamos creciendo podemos entregar subsidios", explicó.

Finalmente, reiteró que al término de su Gobierno, casi tres millones de chilenos van a contar con su casa propia, "podemos estar contentos si al término del Gobierno hay tres millones de chilenos que tienen una casa que es de ellos. Ese es el éxito y eso es lo que estamos celebrando".